
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 30.01.2019 

 
öffentlich 
Top 6.12 Einrichtung eines Runden Verkehrstisches zum Thema Verkehrsentwicklung 

und Verkehrssicherheit auf der B2 
18/SVV/0699 
geändert beschlossen 

 
Der Ortsbeirat Neu Fahrland empfiehlt, dem Antrag zuzustimmen. Der Ortsbeirat Fahrland 
hat den Antrag zur Kenntnis genommen. Der Ortsbeirat Groß Glienicke befasst sich nicht mit dem 
Antrag, da er diesen selbst gestellt hat. 
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr empfiehlt, dem Antrag mit folgender 
Änderung/Ergänzung zuzustimmen: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zunächst einmalig einen Runden Verkehrstisch zum 
Themenkomplex Verkehrsentwicklung und Verkehrssicherheit zwischen dem Norden Potsdams 
(Nedlitz/ Neu Fahrland) und dem Ortsausgang Groß Glienicke einzurichten. An diesem Verkehrs-
tisch sollen das Landesstraßenbauamt, die Stadtverwaltung, die Ortsbeiräte Vertreter der Orts-
beiräte Neu Fahrland, Fahrland und Groß Glienicke sowie Verkehrsverbände beteiligt sein. Auf-
gabe des Runden Verkehrstisches soll sein, im Vorfeld der Krampnitz-Bebauung Lösungen für 
die sich abzeichnenden Verkehrsprobleme zu erarbeiten, sowie die Verkehrssicherheit auf der B 
2, insbesondere in den Ortslagen, zu erhöhen. 
 
Abstimmung: 
Die vom Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr empfohlene Änderung/Ergänzung 
wird 
 
mit Stimmenmehrheit angenommen.  
 
Anschließend wird der so geänderte Antrag zur Abstimmung gestellt: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zunächst einmalig einen Runden Verkehrstisch 
zum Themenkomplex Verkehrsentwicklung und Verkehrssicherheit zwischen dem Norden 
Potsdams (Nedlitz/ Neu Fahrland) und dem Ortsausgang Groß Glienicke einzurichten. An 
diesem Verkehrstisch sollen das Landesstraßenbauamt, die Stadtverwaltung, Vertreter der 
Ortsbeiräte Neu Fahrland, Fahrland und Groß Glienicke sowie Verkehrsverbände beteiligt 
sein. Aufgabe des Runden Verkehrstisches soll sein, im Vorfeld der Krampnitz-Bebauung 
Lösungen für die sich abzeichnenden Verkehrsprobleme zu erarbeiten, sowie die Ver-
kehrssicherheit auf der B 2, insbesondere in den Ortslagen, zu erhöhen. 
 
 

 


